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１ 日時  平成30年11月15日（木）午後２時～２時50分 

２ 場所  山口小学校校舎 

３ 出席者 公有地利活用推進課 次長兼課長、課長補佐、係員２名 

      教育総務課     課長、係長 

４ 参加者 11名 

 

５ 内 容 

（１）取りまとめ結果 

庁内、民間事業者及び市民の皆様の要望などから出た利活用案の取りまとめ

結果について、別紙５、９を用いて説明した。 

 

（２）質疑・意見交換（●：参加者、○：市） 

［山口小について］ 

●山口地区の交流の場として、健康のために軽い運動が実施できる施設として

利活用することを希望する。 

→○現状、区会に貸出しする中で、吹き矢等の事業を実施しているようであるが、

現状でも健康に良い活動はできている。 

 

●ほかの学校跡地で民間事業者からの利活用提案が出ているが、山口小学校に

ついては H25 年度に廃校となり、３年間放置されていた中で、有志で費用を

かけて改善等をしている経緯があるため、地域で優先的に使わせてほしい。 

 また、地域には公共施設がなく、山口小が地域のよりどころとなっていること

からも、地域で優先的に使わせてほしい。 

 

●地域利活用提案で出ている、任意団体による会議室利用の詳細を教えてほし

い。 

→○会議室利用について、具体の詳細はまだ把握していない。 

可能であれば３者(市・地域・任意団体)で話合い、どのような活用ができる

か市で整理していきたい。 

 

●現状の区会での使用を継続したまま、筑波地区は高齢者が多いため、健康増進 

施設を入れて、地区住民の健康管理につながる施設として活用してはどうか。 

市・地域・利活用提案が出ている任意団体で話合いを行い、総合的に検討し、 

高齢者の健康作りができたら良いと思う。 

→〇まずは話合いをさせていただければと思う。地域の意向も聞きながら進め

ていきたい。 
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［筑波東中について］ 

・特に意見なし 

 

（３）閉会 


